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２０１９年１２月２５日（第２４８４回）
２０２０年 １月 ８日（第２４８５回）

続 編

クラブテーマ：会員の、会員の為の、会員による楽しいクラブ作り

ＲＩ会長：マーク・ダニエル・マローニー

2019-20年度ＲＩ会長テーマ

Rotary connects the world



＞＞＞　四つのテスト　＜＜＜～言行はｋこれに照らしてから～

３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

：岡江 保彦

：新垣会長

：日も風も星も・四つのテスト

：池田 彩織

：仲吉 サダ子

：新垣会長

：新垣幹事

：「首里城復興支援金」

：髙野美月さん

：新垣会長

■会長挨拶

閉 会 点 鐘

《1月ロータリー為替レート　＄１＝￥１10》

会員数

例会日

2一般会員

33

■出席報告

皆様こんばんは。本日は多くのゲスト・ビジターを
お迎えして今期23回目の例会となります。宜野湾
ＲＣへお越し頂きありがとうございます。心より歓
迎致します。
7月よりスタートして早いものであっという間に折
り返しを過ぎました。所信表明で掲げた目標の達成
状況を振り返ると、ほぼパーフェクトに近い達成率
で自分自身大変驚いております。特に出席率と会員
純増について、出席率75％目標に対して86％、会
員純増5名目標に対し、前期で既に4名の純増に達
しております。会員の皆様の多大なご協力と寛大な
ご理解のお陰でこの半年は楽しく活発なクラブ運営
が出来たと実感しております。皆様のお力添えに心
より感謝申し上げます。残りの半年も引き続きよろ
しくお願いいたします。
さて、本日はＲＩ第2820地区より地区青少年交換
委員会、委員長の根本華誉様、水戸西ＲＣ会長の島
田俊男様、そして青少年交換学生の皆様にお越し頂
いております。水戸西ＲＣの奉仕プロジェクト委員
会を中心に会員様に行って頂きました「首里城復興
支援募金」活動に心より御礼申し上げます。皆様よ
りご協力頂いた募金はこの後の贈呈式で宜野湾市を
通して寄付致します。
第56期派遣学生の髙野美月さん、派遣国がドイツ
連邦共和国に決まり、とても喜んでいるとお聞きし
ております。美月さんおめでとうございます！この
後のスピーチ楽しみにしております。
それでは皆様、本日のクリスマス夜間例会、時間の
許す限り楽しくお過ごし下さい。

出席免除者欠席数

2484

36

例会NO.

1

27

前回

12月18日 12月25日

出席者数

2483

出席報告 今回

3

27

36

35

訂正出席率 84.85% 82.86%

出席率

免除会員

1

29

訂正算定分母 35

77.14%

訂正出席者数

33

28

算定用会員数

メーク
アップ

81.82%

＊＊＊　第２４８４回　（２０１９年１２月２５日）夜間　例会報告　＊＊＊

会 長 挨 拶

ｴｺ思想推進宣言

司 会

ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ

１月【職業奉仕月間】

 　 １．真実かどうか
 　 ２．みんなに公平か　　　

■例会プログラム

開 会 点 鐘

斉 唱

■ニコニコの趣旨

本日は長期交換派遣学生の交流の場を頂き感謝
いたします。宜野湾ＲＣの皆様メリークリスマ
ス！
（RI第2820地区青少年交換委員長/根本華誉）

本日はお邪魔します。宜しくお願い致します。
（水戸西ＲＣ/島田俊男）
　　（水戸西ＲＣ/金澤卓也）

幹 事 報 告

第2484回

¥37,603

¥1,000 ¥0

前 回 累 計 ¥182,000

累 計 ¥37,603¥183,000

新垣会長

贈 呈 式

ス ピ ー チ

※オークション売上金84,000円にニコニコへ
の協力金17,000円の中から16,000円を足し
て100,000円を首里城復興支援金として宜野
湾市へ届けました。

ゲストの皆様メリークリスマス！
ありがとうございます。楽しい時間でした。
　　　　　　　　　　　　　（仲村 真二）

■本日は水戸西ロータリークラブの皆様、青少
年交換の皆様、首里琉染のサンゴ染め体験にご
来店いただきありがとうございました。
　　　　　　　（大城裕美/首里琉染社長）



■「首里城復興支援金」贈呈式

ＲＩ第2820地区　水戸西ロータリークラブ
島田俊男会長ご挨拶

首里城復興支援金を
和田敬悟宜野湾市副市長へ贈呈

■2019年度　忘年会　記念撮影

■第56期青少年交換派遣予定学生　髙野美月さんスピーチ

第2820地区水戸西ＲＣ島田と申します。
10/31未明に首里城が火災に遭いまして、正殿はじめ多くが焼失されました事に大変ショックを受
けておりました。一日でも早い復興を願い、クラブからの義援金と会員に募金を呼びかけて微小では
ありますが本日持参してきました。
沖縄県のシンボルである首里城が焼失されました事に、心からお見舞い申し上げます。

和田副市長ご挨拶
皆様からお預かりいたしました寄付金は、沖縄県の担当部の方に責任を持ってお届けに上がります。
本当にありがとうございます。

■委員会報告

皆さんこんばんは。高野美月です。先日東京で派遣国
が発表され、私はドイツに決まりました。来年の夏、
９月からドイツに行く予定です。今まで度々スピーチ
でも申し上げましたが、私は環境問題や難民問題そし
て政治や経済、又ドイツの文化に興味を持っていて小
さい頃からずっ～とドイツに行きたいと思っておりま
した。皆様のご支援のお陰でドイツに行けます。この
機会を本当に心の底から有難く思っております。本当
にありがとうございました。



：司会　仲本 真由美

：池田 彩織、城間 幹夫

：和田敬悟宜野湾市副市長

：根本華誉委員長

：比嘉 盛吉

：阿嘉よね子、仲宗根義次

～　～　～　～　　余　興　～　～　～　～

：新垣 義夫

： 新垣 義夫

手に手つないで　（音頭）白間 弘造

：岡江保彦会長エレクト

オ ー ク シ ョ ン

閉 会 の 挨 拶 和田敬悟副市長ご挨拶

根本華誉委員長ご挨拶 乾杯の音頭　比嘉盛吉会員

ｹﾞｽﾄ･ﾋﾞｼﾞﾀｰ紹介

来 賓 挨 拶

来 賓 挨 拶

乾 杯 の 音 頭

■懇親会プログラム
開 会 の 挨 拶

　職業宣言　１１．例会に出席して多くの人と職業上の理解を深めることも職業奉仕だ。

懇親会

出 席 報 告

ﾆｺﾆｺＢＯＸ

カラオケ(^^♪
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